

ENTORNO

Rubiales deja AFE para postularse a la Federación y cede el testigo a David Aganzo

El presidente del sindicato de futbolistas anuncia su dimisión y la elección por unanimidad del exdelantero, hasta ahora vocal y secretario técnico de la organización.

Palco23
20 nov 2017 - 09:25

Rubiales deja AFE para postularse a la Federación y cede el testigo a David Aganzo

Luis Rubiales ha dado un paso necesario para postularse oficialmente como candidato a presidir la Real Federación Española de Fútbol (Rfef). El presidente de la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE) ha anunciado su renuncia voluntaria a los cargos de presidente, director general y miembro de la junta directiva. Además, con este movimiento ha evitado una posible moción de censura hacia su gestión.

El exjugador se ha mostrado “convencido de que tiene el apoyo mayoritario” para relevar a Villar como presidente electo de la Federación, y que da el paso “por responsabilidad y porque muchos” agentes del sector se lo han pedido. No obstante, todo dependerá de cómo se resuelvan algunos recursos que están en los juzgados.

“Yo tengo claro lo que voy a hacer, no va a ser nada precipitado, pero hay cosas que no dependen de mí. Este acuerdo se ha hecho después de madurarlo para ver si tras una dimisión, bien por una moción de censura, o por medios jurídicos con el recurso del Consejo Superior de Deportes (CSD) se busque una forma”, ha indicado.

AFE pasará a estar presidida por el exfutbolista David Aganzo, mientras Rubiales asegura contar con varios apoyos para la Federación

Rubiales ha asegurado que el anuncio de hoy se había transmitido previamente a Juan Luis Larrea, presidente en funciones, y Esther Gascón, secretaria general. “Hay que refundar muchas cosas, cambiar el rumbo y tendré mi propio sello. Conozco el fútbol español, el europeo, me encuentro con juventud fuerza, suficiente experiencia y humildad para rodearme de gente que me pueda ayudar”, ha añadido.

Lo que sí avanza ya en un comunicado es que, por votación unánime de la junta directiva, su relevo será David Aganzo. El exdelantero de Rayo Vallecano y Racing de Santander, entre otros, ya formaba parte del sindicato como vocal. Además, también era el secretario técnico de la asociación, que entre sus políticas incluye jornadas de entrenamiento para atletas en paro que buscan equipo.

Ahora está por ver si Rubiales logrará los apoyos necesarios en la asamblea general de la Rfef para ser el nuevo presidente, o si deberá esperar a que se repitan los comicios, en función de lo que decidan los tribunales. El presidente de LaLiga, Javier Tebas, ya criticó hace unos días que Rubiales sea el candidato que necesita la Federación, mientras que Ángel María Villar, presidente suspendido en sus funciones, ha dejado entrever estos días que no renunciará al cargo.